

# LE CŒUR PARFAIT

WALTER H. BEUTTLER



Éditions Bible et Foi  
Collection "Les Anciens Sentiers"



# Le cœur parfait

Par Walter H. Beuttler



« Immigré aux États-Unis en 1925 et a obtenu son diplôme du Central Bible Institute en 1931. Il a été membre du corps professoral de l'Institut biblique oriental de 1939 à 1972, enseignant avec un accent profond sur la connaissance de Dieu ! »



Éditions Bible et Foi

[www.bible-foi.com](http://www.bible-foi.com)

Bibliothèque Chrétienne en ligne

Chères amies, chers amis,

Afin que tous ces messages soient reçus de manière appropriée et portent les meilleurs fruits, nous vous encourageons à les lire et les relire, dans un esprit de prière. **Les pensées de Dieu ne sont pas nos pensées** (Ésaïe 55 v. 8). Il vous sera donc très profitable de prier-lire tous les versets cités au cours de chaque article et de prier tout en progressant dans votre lecture ; insistez auprès du Seigneur pour qu'il vous révèle ce dont vous avez besoin spirituellement.

Nous devons comprendre que le Seigneur Jésus veut nous expliquer sa Parole dans tous les détails, mais à condition que nous soyons vraiment ses disciples, avec un cœur de disciple. Pour connaître les mystères du royaume de Dieu, les disciples ont simplement interrogé Jésus. Il en est de même pour nous. Disons-lui : « *Seigneur, je ne veux pas me limiter à une compréhension intellectuelle de la croix et de la marche victorieuse. Je veux vraiment que le Saint-Esprit fasse son œuvre dans mon cœur, pour que je puisse entrer par la foi dans toutes tes révélations !* »

Bonne lecture - Bible et Foi

© Adaptation française : Éditions Bible et Foi – 2026

Nous espérons que ce livre vous enrichira et vous rapprochera du Seigneur. Nous vous invitons à le télécharger, à le lire et à le partager largement, gratuitement et dans son intégralité.

Pour toute reproduction sur un site ou un blog, un simple lien vers [www.bible-foi.com](http://www.bible-foi.com) serait très apprécié.

**Merci de tout cœur pour votre intérêt et votre bienveillance.**

- Découvrir d'autres livres Pdf de la collection : [« Les Anciens-Sentiers »](#).
- Laisser un témoignage dans notre Livre d'or : [« Livre d'or »](#).
- Découvrir nos livres papiers : [« La collection »](#).

Que le Seigneur vous bénisse abondamment dans votre lecture et votre marche avec Lui.

## TABLE DES MATIÈRES

Partie 1.....	6
Partie 2.....	8
Partie 3.....	10
Partie 4.....	13

## PARTIE 1.

Ce matin, j'aimerais vous parler d'un cœur parfait. Mais avant d'aller plus loin, il nous faut surmonter une petite difficulté. Il y a quelques années, j'ai abordé ce même sujet à Nice, en compagnie de notre frère Thomas Bres, et j'avais utilisé cette étude pour m'adresser aux jeunes.

Depuis, j'ai quelque peu modifié cette prédication, et nous avons constaté une difficulté particulière : dans certains passages, il existe une différence assez marquée entre la traduction anglaise et la traduction française. La meilleure solution, ce matin, est de suivre la traduction anglaise. Nous commencerons donc par lire dans le premier livre des Chroniques, chapitre 28, versets 9 et 10 : « *Et toi, Salomon, mon fils, connais le Dieu de ton père, et sers-le d'un cœur dévoué et d'une âme bien disposée, car l'Eternel sonde tous les cœurs et pénètre tous les desseins et toutes les pensées. Si tu le cherches, il se laissera trouver par toi ; mais si tu l'abandonnes, il te rejettéra pour toujours. Considère maintenant que l'Eternel t'a choisi, afin que tu bâtisses une maison qui serve de sanctuaire. Fortifie-toi et agis.* ».

Nous sommes tous engagés dans le ministère, et d'une certaine manière, Dieu nous a confié une maison à construire. Il ne s'agit pas d'une maison faite de pierres matérielles, mais d'une maison spirituelle : l'Église, le tabernacle où Dieu habite. Salomon, lui, a construit pour Dieu un temple matériel, et dans cette œuvre, il a reçu de son père une exhortation. Celui-ci l'a encouragé à servir Dieu avec un cœur dévoué, un cœur parfait.

### **Nous pouvons alors poser la question : qu'est-ce qu'un cœur parfait ?**

Pour y répondre, les Écritures vont nous guider. Permettez-moi de préciser dès le début : lorsqu'il est question d'un cœur parfait dans l'Ancien Testament, il ne s'agit pas d'un cœur sans péché. Dieu ne parle pas d'une perfection qui exclurait toute faute, mais d'une attitude particulière du cœur. Alors, qu'est-ce donc qu'un cœur parfait ?

Pour trouver une réponse, nous lirons ensemble dans le deuxième livre des Chroniques, au chapitre 16 et aux 7 à 10 : « *Dans ce temps-là, Hanani, le voyant, alla auprès d'Asa, roi de Juda, et lui dit : Parce que tu t'es appuyé sur le roi de Syrie et que tu ne t'es pas appuyé sur l'Eternel, ton Dieu, l'armée du roi de Syrie s'est échappée de tes mains.* »

*Les Ethiopiens et les Libyens ne formaient-ils pas une grande armée, avec des chars et une multitude de cavaliers ? Et cependant l'Eternel les a livrés entre tes mains, parce que tu t'étais appuyé sur lui. Car l'Eternel étend ses regards sur toute la terre, pour soutenir ceux dont le cœur est tout entier à lui. Tu as agi en insensé dans cette affaire, car dès à présent tu auras des guerres. Asa fut irrité contre le voyant, et il le fit mettre en prison, parce qu'il était en colère contre lui. Et dans le même temps Asa opprima aussi quelques-uns du peuple ».*

Ce passage nous donne une description de ce qu'est un cœur parfait. Dieu avait déjà accordé de grandes victoires au roi Asa. Mais lorsqu'il se retrouve dans un grand danger, au lieu de mettre sa confiance en Dieu, il conclut une alliance avec une autre nation. C'est alors que le prophète vient le trouver et lui déclare que son cœur n'est pas parfait devant Dieu, parce qu'il n'a pas placé sa confiance en Lui.

Ainsi, qu'est-ce qu'un cœur parfait, selon cet exemple ? **C'est un cœur qui met sa confiance en Dieu.**

Le verset 9 contient une parole remarquable, un véritable défi pour mon cœur : « *Les yeux du Seigneur parcourrent toute la terre* ». Imaginez : les yeux de Dieu embrassent le monde entier. Il voit l'Australie, l'Amérique du Sud, l'Amérique du Nord, toute l'Europe. Il regarde Marseille, Bordeaux, Toulouse, et partout ailleurs. Il regarde aussi Rouen, et ses yeux sont posés sur cette salle.

Les yeux du Seigneur observent le groupe que nous formons. Que cherche-t-Il ? Que veut-Il voir ?

La Parole nous le dit : « *Les yeux de Dieu parcourrent toute la terre* » afin de trouver un homme ou une femme qui place sa confiance en Lui. Dieu ne fait aucun favoritisme : Il cherche simplement quelqu'un qui croit en Lui, afin de pouvoir démontrer dans la vie de cette personne combien Il est fort et puissant. Il veut lui montrer ce qu'Il est capable de faire en sa faveur. Dieu cherche partout, et Il se dit : « *J'ai tant de choses que je pourrais accomplir, j'ai une telle puissance... Où se trouve l'homme ou la femme qui aura confiance en moi, afin que je puisse lui montrer que je suis un grand Dieu ?* »

Voilà pourquoi les regards de Dieu parcourrent toute la terre. Mais nous pouvons nous demander : pourquoi cherche-t-Il ainsi ? Parce que ce genre d'hommes et de femmes est rare. Il y en a si peu qui mettent en Dieu une foi suffisante pour qu'Il puisse manifester, à travers leur vie, ce qu'Il est capable de faire.

Alors, qu'est-ce qu'un cœur parfait ? **Un cœur parfait est un cœur confiant, un cœur qui place sa confiance en Dieu.**

## PARTIE 2.

Nous lisons maintenant dans le deuxième livre des Chroniques, chapitre 25, verset 2. Dans la traduction anglaise, ce verset est particulièrement clair et précis : « Il fit ce qui est droit aux yeux de l'Éternel, mais pas avec un cœur parfait ».

### Que veut dire Dieu par cette parole ?

Il est possible d'accomplir ce que Dieu demande, de faire ce qui est juste à ses yeux, tout en le réalisant avec un cœur qui n'est pas parfait. Autrement dit, nos mobiles peuvent être erronés, notre volonté peut ne pas être pleinement en accord avec ce que nous faisons, même si extérieurement nous obéissons. Un cœur parfait est un cœur qui accomplit volontairement ce que Dieu veut.

Un jour, aux États-Unis, j'ai entendu une petite histoire. Un père envoya son fils à l'église en lui donnant deux pièces de monnaie : l'une de 25 cents et l'autre de 15 cents. Il lui dit : « *Quand on présentera l'offrande, tu mettras l'une des deux pièces dans le tronc, et tu rapporteras l'autre !* » À son retour, le père lui demanda : « *Quelle pièce as-tu donnée ?* » L'enfant répondit : « *Voici ce qui s'est passé. Quand l'offrande est arrivée, j'ai senti dans mon cœur que Dieu voulait que je donne la plus grande pièce. Mais alors un verset m'est venu à l'esprit : Dieu aime celui qui donne avec joie. Et j'ai senti que je donnerais la petite pièce avec plus de joie que la grande !* » Il est évident que ce petit garçon n'avait pas un cœur parfait, car son mobile n'était pas juste.

Un jour, le Seigneur s'est aussi servi de ce verset pour m'enseigner. J'étais à l'une de nos conventions aux États-Unis. Il était tard dans l'après-midi, l'heure du repas approchait. Juste avant la fin de la réunion, Dieu m'a demandé de consacrer du temps au jeûne et à la prière. Mais j'avais faim ! J'ai décidé malgré tout d'aller à mon hôtel pour obéir. En quittant l'église, un homme et sa compagne m'ont invité à dîner. Ils m'ont dit : « *Nous vous emmenons dans le meilleur restaurant de la ville, et vous serez notre invité !* » Quelle invitation !

Le meilleur restaurant, un repas gratuit... quel prédicateur résisterait à une telle occasion ? J'ai accepté, en me disant : « *Seigneur, ce n'est pas ma faute s'ils m'ont invité !* » Mais sur le chemin, le Seigneur m'a convaincu de péché. J'ai donc changé de direction et je suis allé à l'hôtel pour jeûner et prier.

Pourtant, durant ce temps, je pensais à ce repas manqué... Je me disais : « *Tu viens de refuser un excellent repas gratuit, dans le meilleur restaurant de la ville. Quelle perte ! Pourquoi Dieu ne m'a-t-il pas demandé de jeûner quand je n'avais pas faim, ou quand je n'avais pas reçu une telle invitation ?* »

C'est alors que Dieu m'a rappelé ce verset : « *Il fit ce qui est droit aux yeux de l'Éternel, mais pas avec un cœur parfait* ». J'avais obéi, mais sans le faire volontairement. Et Dieu n'a pas agréé cette obéissance.

Qu'est-ce donc qu'un cœur parfait ? **Un cœur parfait est un cœur animé de bons mobiles, un cœur qui obéit à Dieu volontairement.**

Je dois être extrêmement attentif dans ce domaine. Chaque année, je voyage autour du monde, et je trouve cela de plus en plus difficile. Il m'est toujours plus pénible de quitter mon foyer aux États-Unis. Parfois, je découvre dans mon cœur une inclination naturelle, presque un désir de ne plus repartir. Je connais toutes sortes de situations, et chaque retour chez moi est précédé d'expériences éprouvantes. Il y a en moi ce sentiment humain qui voudrait éviter certaines choses. Et parfois, je sens monter en moi ce désir de ne plus repartir. Alors je dois prier, demander à Dieu de me préserver de ce sentiment qui pourrait m'empêcher d'obéir. Mais jamais ce désir n'est allé jusqu'à me détourner réellement de l'obéissance.

**Dieu veut que nous le servions avec des mobiles justes et bons.**

## PARTIE 3.

Revenons maintenant au premier livre des Chroniques. Vous vous demandez peut-être pourquoi je parle si souvent de l'Ancien Testament. Ce sont les sujets que j'étudie à l'école biblique, et depuis ma conversion, Dieu m'a davantage instruit à travers l'Ancien Testament qu'au moyen du Nouveau. Je ne sais pas pourquoi il en est ainsi, mais pour moi, l'Ancien Testament est rempli des vérités du Nouveau Testament. C'est ainsi que Dieu a agi envers moi.

Dans 1 Chroniques 29.19, il est de nouveau question du cœur parfait : « *Donne à Salomon, mon fils, un cœur parfait, afin qu'il observe tes commandements* ».

Dans ce cas, qu'est-ce qu'un cœur parfait ? **Ici, un cœur parfait est un cœur obéissant.**

Nous avons déjà parlé de l'obéissance en évoquant Saül, et nous n'y reviendrons pas en détail, sinon pour rappeler qu'un cœur parfait est un cœur qui accomplit les volontés de Dieu. Cela peut s'appliquer de diverses manières : à notre marche personnelle avec Dieu, à la direction du Saint-Esprit, ou encore à l'exercice des dons spirituels. Tandis que je vous parle, Dieu pourrait donner une manifestation spirituelle à l'un d'entre vous. La question serait alors : obéirez-vous ? Souvenez-vous de ce que nous avons lu hier : « *Si quelque chose est révélé à l'un qui est assis, que le premier se taise !* » Cela exige l'obéissance.

Voyons maintenant un autre passage. Dans 1 Rois 11.4 et 6 : « *À l'époque de la vieillesse de Salomon, ses femmes inclinèrent son cœur vers d'autres dieux ; et son cœur ne fut point tout entier à l'Eternel, son Dieu, comme l'avait été le cœur de David, son père. Salomon alla après Astarté, divinité des Sidoniens, et après Milcom, l'abomination des Ammonites. Et Salomon fit ce qui est mal aux yeux de l'Eternel, et il ne suivit point pleinement l'Eternel, comme David, son père* ».

Il est dit que le cœur de Salomon n'était pas parfait envers son Dieu, comme l'était le cœur de David, son père. Pourquoi ?

Parce qu'il n'a pas suivi pleinement le Seigneur. Salomon avait un cœur divisé : il a partagé ses affections entre Dieu et mille femmes. En donnant une si grande part de son cœur à ces femmes, il n'a pas laissé beaucoup de place pour Dieu. Son cœur était partagé.

Alors, qu'est-ce qu'un cœur parfait dans ce cas ? C'est un cœur qui suit pleinement le Seigneur, une personne qui est de tout cœur avec Dieu. Cela ne signifie pas que vous ne pouvez pas aimer votre conjoint ; il y a une place pour cela dans notre amour pour Dieu. Mais ici, Salomon a pris de l'amour qui revenait à Dieu et l'a donné à d'autres.

Dans Nombres 14.24, nous voyons un exemple inverse : « *Et parce que mon serviteur Caleb a été animé d'un autre esprit, et qu'il a pleinement suivi ma voie, je le ferai entrer dans le pays où il est allé, et ses descendants le posséderont* ».

Caleb a suivi pleinement le Seigneur, et c'est pour cela qu'il a pu entrer dans le pays de la Promesse. Il était pour Dieu de tout son cœur, et Dieu était pour lui de tout son cœur. Ainsi, Dieu l'a conduit dans le pays de la Promesse, alors que les autres mouraient dans le désert. Seuls Josué et Caleb y sont entrés, parce qu'ils ont suivi Dieu de tout leur cœur. Mes frères, si nous désirons que Dieu nous donne le pays de la Promesse dans le ministère, si nous voulons qu'Il élargisse notre service, nous devons suivre le Seigneur de tout notre cœur.

Revenons encore à 1 Rois 8.61 : « *Que votre cœur soit tout à l'Eternel, notre Dieu, comme il l'est aujourd'hui, pour suivre ses lois et pour observer ses commandements* ».

Ici, le cœur parfait est en rapport avec la marche d'un homme : **c'est le cœur de celui qui marche justement dans les voies de Dieu.**

Enfin, dans Deutéronome 17.18-20 : « *Quand il s'assiéra sur le trône de son royaume, il écrira pour lui, dans un livre, une copie de cette loi, qu'il prendra auprès des sacrificateurs, les Lévites. Il devra l'avoir avec lui et y lire tous les jours de sa vie, afin qu'il apprenne à craindre l'Eternel, son Dieu, à observer et à mettre en pratique toutes les paroles de cette loi et toutes ces ordonnances ; afin que son cœur ne s'élève point au-dessus de ses frères, et qu'il ne se détourne de ces commandements ni à droite ni à gauche ; afin qu'il prolonge ses jours dans son royaume, lui et ses enfants, au milieu d'Israël* ».

Un avertissement est donné au roi. Nous aussi, nous sommes rois, puisque Dieu nous a confié une fonction dans le ministère. L'exhortation est claire : le roi devait garder le Livre de la Loi auprès de lui, le lire chaque jour, afin d'apprendre à craindre le Seigneur son Dieu, et de ne pas éléver son cœur au-dessus de celui de ses frères.

Voici donc l'instruction de Dieu pour avoir un cœur parfait : **lire la Parole, apprendre la crainte de Dieu, marcher selon ses préceptes, et ne jamais laisser notre cœur s'élever au-dessus de nos frères.**

Nous ne devons pas penser que nous sommes meilleurs qu'eux, ni devenir orgueilleux parce que Dieu nous a confié un ministère plus large. Car le Dieu qui élève est aussi le Dieu qui abaisse. Lorsque Dieu voit l'orgueil s'élever dans nos coeurs, lorsque nous pensons être plus que nos frères, Il est obligé d'agir, parfois de manière sévère.

**Voilà pourquoi il nous faut le servir avec un cœur parfait.**

## PARTIE 4.

Nous retournons maintenant au deuxième livre des Rois, chapitre 20 et versets 3 à 6 : « *O Eternel ! souviens-toi que j'ai marché devant ta face avec fidélité et intégrité de cœur, et que j'ai fait ce qui est bien à tes yeux ! Et Ezéchias répandit d'abondantes larmes. Esaïe, qui était sorti, n'était pas encore dans la cour du milieu, lorsque la parole de l'Eternel lui fut adressée en ces termes : Retourne, et dis à Ezéchias, chef de mon peuple : Ainsi parle l'Eternel, le Dieu de David, ton père : J'ai entendu ta prière, j'ai vu tes larmes.*

*Voici, je te guérirai ; le troisième jour, tu monteras à la maison de l'Eternel. J'ajouterai à tes jours quinze années. Je te délivrerai, toi et cette ville, de la main du roi d'Assyrie ; je protégerai cette ville, à cause de moi, et à cause de David, mon serviteur ».*

Nous y trouvons encore une mention du cœur parfait, cette fois dans la marche d'Ézéchias devant Dieu. Cet homme se trouvait dans une grande détresse : Dieu lui avait annoncé qu'il allait mourir, mais Ézéchias désirait prolonger sa vie. Alors il tourna son visage vers le mur et pria : « *Seigneur, j'ai marché devant toi avec un cœur parfait, pourquoi devrais-je mourir si tôt ?* » Dieu exauça sa prière, le guérit et lui accorda quinze années supplémentaires.

Ce qui nous intéresse ici, ce n'est pas tant le détail de l'histoire, mais le fait que Dieu a répondu à la prière d'Ézéchias parce qu'il avait marché devant Lui avec un cœur parfait. L'état de notre cœur influence nos prières et leur exaucement. Le Nouveau Testament confirme cette vérité : Jacques écrit que « *la prière du juste a une grande efficacité* » (Jacques 5.16).

Revenons maintenant au premier livre des Chroniques, chapitre 28 et le verset 9 : « *Et toi, Salomon, mon fils, connais le Dieu de ton père, et sers-le d'un cœur dévoué et d'une âme bien disposée, car l'Eternel sonde tous les cœurs et pénètre tous les desseins et toutes les pensées. Si tu le cherches, il se laissera trouver par toi ; mais si tu l'abandonnes, il te rejettéra pour toujours* ».

C'est le passage que nous avions lu au début de nos études. Salomon y reçoit l'exhortation de suivre Dieu avec un cœur parfait. David ajoute cette parole solennelle : « *Si tu le cherches, il se laissera trouver par toi ; mais si tu l'abandonnes, il te rejettéra pour toujours !* » Voilà un avertissement sérieux. Qu'est-ce donc qu'un cœur parfait dans ce cas ? **C'est un cœur qui cherche Dieu.**

Le deuxième livre des Chroniques, au chapitre 12 et au verset 14 : « *Il fit le mal, parce qu'il n'appliqua pas son cœur à chercher l'Eternel* ».

Ce verset nous montre un homme qui n'avait pas préparé son cœur à rechercher Dieu. Cela est d'une importance capitale. Chercher Dieu exige une préparation intérieure. Comment préparer notre cœur ? En mettant de l'ordre dans notre vie, en redressant nos voies, en corrigeant ce qui est dévié. La préparation du cœur consiste à régler ce qui ne l'est pas et à aplanir ce qui est tortueux.

Dans 2 Chroniques 20.33 : « *Seulement, les hauts lieux ne disparurent point, et le peuple n'avait point encore le cœur fermement attaché au Dieu de ses pères* ».

Il est dit que le peuple n'avait pas encore le cœur fermement attaché au Dieu de ses pères, car il n'avait pas fait disparaître les hauts lieux, lieux d'idolâtrie. Tant que ces pratiques subsistaient, leur cœur n'était pas préparé pour le Seigneur. La préparation du cœur n'est donc pas seulement une disposition intérieure : elle implique des actes concrets, une mise en règle de ce qui ne l'est pas.

Supposons que cette semaine, Dieu ait parlé à certains d'entre nous. Supposons qu'Il ait mis le doigt sur des aspects de nos vies. Si nous répondons à son appel, nous sommes en train de préparer nos cœurs.

Alors, qu'est-ce qu'un cœur parfait ? Nous avons déjà dit qu'il s'agit d'un cœur qui cherche Dieu. Mais cela implique davantage : derrière cette recherche doit se trouver un désir profond, une faim de Dieu. **Un cœur parfait est un cœur qui a soif de Lui, qui veut Dieu, qui le cherche et qui se prépare à le rencontrer.**

Partie 5.

Nous arrivons à notre dernier passage pour ce matin : 2 Chroniques 26.5,7,15,16 : « *Il s'appliqua à rechercher Dieu pendant la vie de Zacharie, qui avait l'intelligence des visions de Dieu ; et dans le temps où il rechercha l'Eternel, Dieu le fit prospérer... Dieu l'aida contre les Philistins, contre les Arabes qui habitaient à Gur-Baal, et contre les Maonites... Mais lorsqu'il fut puissant, son cœur s'éleva pour le perdre. Il pécha contre l'Eternel, son Dieu : il entra dans le temple de l'Eternel pour brûler des parfums sur l'autel des parfums* ».

Ce texte est remarquable, car il concerne le roi Ozias. Son règne commença de manière exemplaire, mais il se termina tragiquement sous le jugement de Dieu : cet homme mourut lépreux.

Au début de son règne, Ozias faisait ce qui était juste aux yeux de Dieu. Il cherchait l'Éternel, et nous retrouvons ici cette phrase que nous avons déjà rencontrée : « *Aussi longtemps qu'il rechercha l'Éternel, Dieu le fit prospérer* ». Je voudrais vous proposer de faire de cette parole la devise de votre ministère : la prospérité nous est donnée aussi longtemps que nous cherchons l'Éternel.

Remarquez le verset 7 : « *Dieu l'aida* ». Quelle parole merveilleuse ! Dieu l'aida, et Il l'aida aussi longtemps qu'il chercha l'Éternel. Mes frères, Dieu vous aidera, mais il faut que vous le cherchiez.

Au verset 15, il est écrit : « *Sa renommée s'étendait au loin* ». Le nom du roi Ozias était connu partout. Dieu permit que sa renommée se répande, car il était puissamment secouru par Lui. Les hommes étaient étonnés de voir comment Dieu aidait cet homme. Dieu l'aida jusqu'à ce qu'il devienne puissant. Mais, hélas, l'orgueil entra dans son cœur, et tout changea.

Pourquoi Ozias prospéra-t-il ? Parce qu'il chercha Dieu. Pourquoi Dieu l'aida-t-il ? Parce qu'il chercha Dieu. Pourquoi sa renommée se répandit-elle ? Parce qu'il chercha Dieu. Pourquoi fut-il si puissamment secouru ? Parce qu'il chercha Dieu.

Pourquoi devint-il puissant ? Parce qu'il chercha Dieu. Et pourquoi mourut-il lépreux ? Parce qu'il devint orgueilleux et cessa de chercher Dieu.

Mes amis, quel avertissement ! Quel défi ! Quelle vision des grandes possibilités qui s'ouvrent à nous si nous cherchons Dieu de tout notre cœur, avec un cœur parfait.

## **Mais qu'est-ce qu'un cœur parfait ?**

- C'est un cœur qui a confiance en Dieu.
- Un cœur animé de mobiles justes.
- Un cœur obéissant.
- Un cœur entièrement consacré au Seigneur.
- Un cœur qui marche droit dans les voies de Dieu.
- Un cœur qui a soif de Dieu.
- Un cœur qui cherche toujours l'Éternel.

Et pour conclure, relisons notre texte de départ : 1 Chroniques 28.9 : « *Et toi, Salomon, mon fils, connais le Dieu de ton père, et sers-le d'un cœur dévoué et d'une âme bien disposée, car l'Éternel sonde tous les cœurs et pénètre tous les desseins et toutes les pensées. Si tu le cherches, il se laissera trouver par toi; mais si tu l'abandonnes, il te rejettéra pour toujours.*

Voici pour vous un avertissement et un défi de la part de Dieu.

Que le Seigneur vous bénisse, mes frères. J'espère avoir contribué, avec l'aide de Dieu et la puissance du Saint-Esprit, à l'épanouissement de vos vies chrétiennes et de vos ministères.

Fin

*« Que l'Éternel te bénisse, et qu'il te garde !  
Que l'Éternel fasse luire sa face sur toi, et qu'il t'accorde sa grâce !  
Que l'Éternel tourne sa face vers toi, et qu'il te donne la paix ! »*

Livre des nombres chapitre 6 versets 24 à 26